

viernes 11 de octubre de 2024

La Laguna celebra la diversidad con la séptima edición del Festival contra la LGBTI+fobia

El Polvorín de Taco albergará la cita que este año viene con el lema 'Taco es color, Taco es riqueza' y con la novedad de un 'Drag Talent Show'



El Festival contra la LGBTI+fobia regresa a Taco los días 24 y 25 de octubre, en un evento ya consolidado que pretende continuar con el trabajo de sensibilización y fomento de la conciencia colectiva en torno a la comunidad LGBTI+. La edición de este año contará con diversas actividades que incluyen una marcha por la diversidad y una serie de talleres y juegos dirigidos a todo tipo de familias con el fin de reivindicar y celebrar la diversidad.

'Taco es color, Taco es riqueza', es el lema escogido para la edición 2024 del festival. Un encuentro impulsado por la Asociación Juvenil y Cultural Kaua y la concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Laguna, que este mediodía ha sido presentado en la sala de

prensa de la Casa de los Capitanes.

El concejal de Igualdad y Lgbti, Dailos González, que aprovechó la ocasión para felicitar de nuevo a la Asociación Kaua por el premio Joven Canarias en la modalidad 'Colectivos' recibido de manera reciente, destacó la consagración del festival como un referente surgido desde el barrio y del trabajo de la Asociación que, además, está inspirando a otros pueblos del municipio a seguir su estela y ejemplo.

El presidente de Kaua, Alejandro Darias, comenzó su intervención recordando los orígenes del Festival, fruto "de un diagnóstico comunitario que evidenciaba que hablar de la lgbti fobia, en un barrio como Taco, era un tabú" y romper con esa inercia ha sido el objetivo desde el principio de este encuentro anual que "ha ido ganando en calidad con el paso de los años".

La coordinadora de Kaua, María Victoria González, detalló el programa y destacó que una de las novedades de este año es la celebración del que se ha denominado 'Drag Talent Show'. Un taller de sensibilización de la cultura LGBTI+ a través del arte drag. El taller, que tendrá lugar en el Centro Ciudadano San Luis Gonzaga, comenzará a



las 16:00 horas del jueves, 24 de octubre. En él, se dará a conocer la cultura `ballroom´, surgida en Nueva York como espacio de liberación que ha permeado de manera significativa en el colectivo LGBTI+, a través de una clase de baile `vogue fem´. El evento del jueves contará además con dos actuaciones, una de Drag King y otra de Drag Queen.

La programación del festival se ha consensuado por un grupo promotor compuesto por más de 60 entidades en las que se incluyen comercios y colectivos locales, “algo que muestra la gran participación ciudadana de este evento”, añadió el concejal en rueda de prensa.